

## LOCAL | Educación

## Los talleres municipales reducen significativamente su precio con respecto a ediciones precedentes

Las solicitudes para participar estarán abiertas hasta el 25 de octubre.

## Redacción

Lunes 21 de octubre de 2024 - 12:57



artes escénicas y creación audiovisual.

ayuntamiento de Priego ha puesto en marcha una nueva edición de talleres municipales, en la que destaca una significativa bajada de precios respecto al año anterior así como la incorporación de nuevas propuestas para el periodo 2024-2027.

Εl

Así lo destacó durante una comparecencia ante los medios la presidenta del Área de Cultura, Jezabel Ramírez, en la que explicó que este año se han ofertado un total de 22 talleres, siete de ellos completamente nuevos. Entre las novedades se encuentran talleres como Reciclado con arte gráfica, Patronaje de base,

Restauración de muebles y elementos decorativos, Guitarra eléctrica y bajo eléctrico, y dos inclusivos de

La edición de 2023-2024 ha apostado por la diversificación de la oferta, clasificando los talleres en varias categorías: tradicionales y saludables, lúdicos, y de formación complementaria. Esta estructura tiene como objetivo adaptarse mejor a los intereses y necesidades de la población, tanto en el municipio como en las aldeas circundantes. En este sentido, Ramírez destacó que los talleres municipales, "son parte fundamental de las actividades que demanda la ciudadanía", y subrayó que muchos vecinos consideran que deberían durar todo el año, dada su importancia para el bienestar físico y mental, así como para la cohesión social.

Una de las principales medidas que ha tomado el Ayuntamiento este año es la regularización de los precios, lo que ha supuesto una reducción significativa en la mayoría de los casos, con bajadas de hasta un 65%. Así, el taller de corte y confección, que en la edición anterior tenía un coste de 95 euros, pasa ahora a ser de 40 euros, lo que representa una disminución del 57,89%. Igualmente, el taller de manualidades, cuyo precio en años anteriores fue de 95 euros, costará en esta edición solo 33 euros.

Esta disminución en los precios ha sido posible gracias a un esfuerzo conjunto entre el Consistorio y los propios monitores de los talleres. Ramírez agradeció la colaboración de los monitores, quienes han aceptado un tope máximo de precio por hora, lo que ha permitido hacer más asequibles estas actividades para el público en general. La única excepción en la bajada de precios es el taller de yoga terapéutico, que ha subido ligeramente en comparación con el año pasado, tras la decisión de la monitora de no ajustarse al nuevo baremo.

Otro cambio destacado este año es la duración de la convocatoria de los talleres. En lugar de realizarse de manera anual, los cursos que se presenten para este periodo se mantendrán en vigor hasta 2027, lo que busca reducir la carga administrativa tanto para el área de Cultura como para los monitores.

Las solicitudes para participar en los talleres municipales estarán abiertas hasta el 25 de octubre, y se pueden presentar en la oficina de información del Ayuntamiento. Los interesados deberán aportar una fotocopia del DNI y un certificado de titularidad bancaria para completar el proceso de inscripción. Los cursos comenzarán a partir del 11 de noviembre, con una oferta que abarca tanto el municipio de Priego de Córdoba como las aldeas cercanas, siempre que se cumpla con el mínimo de alumnos requeridos para la formación de los grupos.

Con estas iniciativas, el ayuntamiento de Priego continúa su apuesta por ofrecer actividades culturales y formativas que respondan a las demandas de los ciudadanos, con el objetivo de seguir fomentando el aprendizaje, la convivencia y el bienestar en la comunidad.